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JLDでは　「紙すき体験教室」 と 「ケナフ物品 販売」　を 行いました。 

シルバーカレッジ「ケナフの会」の皆さんが 大活躍でした。　様子を 写真で報告します。

立派な作品です！

参加者に 楽しんで

　　　　　頂きました！

展示販売担当の皆さんの活躍で「完売！」でした。

KSC事務局の方にも たくさん購入して頂きました。

（１/４） (Yama)

　お買い上げ
　　有り難うございました！

ケナフの会ニュースレター ２１号 ご無沙汰しています。

暑くなりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

本年度の「ケナフの会」活動が本格的になってきました。

展示 販売

【報告１】 KSC ジョイ ラック デー(JLD） が開催されました！ 6月14日



５月15日（月）ケナフ種のポット植えを行いました。　　　　⇒
6月１９日（月）　ケナフ苗を　ケナフ農場へ 定植しました。

(2/4) (Yama)

【報告２】 ケナフ苗 を 定植しました！ 6月19日（月）

ケナフの会ニュースレター ２１号

6月19日：大きくなりました

定植前の 散水作業

作業前に KSCケナフの会代表

片山代表の 挨拶･説明を聞きました

定植作業参加者20名 で ケナフ苗の定植作業を 実施しました。

１条に 概ね１５ｃｍ感覚で苗を植え、畑の南側８条にKSC産種の苗、

北側８条に中国産種の苗を植えました。

KSC種の苗 ４４１本 中国種の苗 ４２６本

北

南

ｹﾅﾌの苗 ８６７本 の

定植作業を終えました。

定植作業後の ケナフ畑 全景です。 待ち遠しい開花！ 1ヶ月半位で開花します。

今年はたくさんの「花」が取れます様に！

作業は｢KSCケナフの会」を中心に行われました。

私たち｢わ ケナフの会」も参加し、協働しました。

今年のケナフ定植は、昨年の台風被害の経験から

植え方を変えました。 ケナフ栽培担当の森山様を

中心に 「KSCケナフの会」と打ち合せて決められました。

今後はケナフの生育状況を観ながらの対応になります。

私たちの水やり作業日は月曜日です。 会員各位の

ご協力をお願い致します。


